



COLOMBIA >

No habrá más aumentos en el precio de la gasolina, confirmó Gustavo Petro

El presidente también dijo que buscará acabar con la especulación en las tarifas de la energía eléctrica y volvió a pedirle a la Junta Directiva del Banco de la República que baje las tasas de interés

Por Sergio Rodríguez

29 Dic, 2023 07:52 p.m. CO

Compartir



El presidente Gustavo Petro dijo que, si nada extraordinario pasa, no habrá más incrementos en el precio de la gasolina - crédito Presidencia de la República/Colprensa

El presidente Gustavo Petro, durante la rueda de prensa en la que se anunció el alza en el salario mínimo de cara a 2024, que fue del 12%, también anunció que **no se volverá a subir el precio de la gasolina**, a menos de que el precio internacional del combustible suba. También

Lo Último | Colombia

Los 5 mejores momentos de Shakira en 2023, tal vez el mejor año de su mundialmente exitosa carrera artística



Desde el director de la Nasa hasta la reina Letizia: estas fueron las 10 personalidades internacionales más importantes que visitaron Colombia en 2023

¿Tienes carro en Cali? Averigua si puedes circular en la ciudad

El Pico y Placa en Cartagena para este sábado 30 de diciembre

Captan el angustiante momento en que colapsó el techo de una vivienda por un fuerte vendaval en el sur de Bogotá

Te Recomendamos

1 El lado gris de irse a vivir afuera: "Vivía a 3 minutos de la playa y me quería morir igual"



2 La muerte en la horca de Saddam Hussein, el sangriento dictador iraquí que fue cazado como un conejo



reveló la meta que quiere lograr con la tasa de inflación y que buscará cómo acabar con la especulación en las tarifas de la energía.

“Ya no vamos a subir el precio de la gasolina, a menos que suba internacionalmente y vamos a propiciar que se acaben las tendencias especulativas en la tarifa de energía eléctrica”, dijo el presidente Petro.

Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Esto lo dijo luego de afirmar que espera que en 2024 la tasa de inflación llegue al 5%, pues durante 2023 la tendencia se mantuvo a la baja y que habría podido cerrar el año en un porcentaje cercano al 7%, pues tanto el precio de la gasolina como las tarifas de la energía eléctrica, a su juicio, fueron los factores que más frenaron la caída en la tasa de inflación.



Te puede interesar:

Salario mínimo 2024: negociaciones estarían en un “punto muerto” a cuatro días de la fecha límite para definir incremento



“Entre energía eléctrica y gasolina hay la explicación de, por lo menos, dos puntos de la tasa de inflación”, explicó el presidente Petro, luego de advertir que en estos dos grandes factores el Gobierno tuvo responsabilidad, pues son precios que regula el Ejecutivo.

“Dos grandes factores disminuyeron la caída de la tasa de inflación. Una propiciada por el Gobierno, la gasolina. Era necesario, teníamos que acabar el subsidio a la gasolina, si no quebraba **Ecopetrol. 100 billones de pesos de deuda se acumuló, ya hemos llegado al tope. Y la energía eléctrica, que también es un precio regulado por el Gobierno, con los problemas que hemos tenido, porque nos lo impidieron”**

Sobre la meta que tiene, el presidente dijo que, a menos de que algo extraordinario ocurra, fácilmente se puede llegar al 5%: “En perspectiva, si no pasa nada extraordinario, y en economía nunca se puede predecir qué va a pasar, pueden ocurrir cosas extraordinarias, las guerras, por ejemplo, pero, en perspectiva, la tasa de inflación va a caer más, aún. **Es decir, podemos acercarnos, con facilidad, al 5%.**”

3 “Me quieren vender a una red de trata de blancas”: la oscura trama detrás del desesperante video que publicó una argentina en Qatar



4 Baile, risas y un romántico momento con Javier Milei: las perlas de la obra de Fátima Florez en Mar del Plata



5 Los escenarios económicos para 2024 de una de las consultoras más escuchadas por el círculo rojo



Gustavo Petro volvió a pedir que baje la tasa de interés

Durante la rueda de prensa, el presidente Petro insistió en la solicitud que le ha hecho a la Junta Directiva del Banco de la República: bajar las tasas de interés.

“Es una invitación a la Junta Directiva del Banco de la República a bajar más la tasa de interés, el peso se está revaluando. Está a punto de bajar de \$3.800, tiene que ver con que hay un mayor flujo de dólares a la economía nacional, que la demanda, por eso se revalúa el peso y eso tiene que ver con un diferencial de tasas de interés reales entre nuestra economía y las economías desarrolladas. Cada vez es más grande la tasa de interés colombiana, respecto de la de Estados Unidos y Europa y eso atrae un flujo que puede ser especulativo que va a revaluando el peso”

Y advirtió que esto “activaría mucho más las posibilidades de empleo y la actividad económica de Colombia”.

Te puede interesar:

Salario mínimo 2024: qué sube y qué no con el incremento anunciado por el Gobierno



La petición la iteró mientras hablaba de la tarifa de la energía eléctrica, que dijo “tiene que ver también con la productividad” en el país, por lo que insistió: “Si queremos revalorizar el peso, a escalas mayores de lo que ya está, es que caiga la tasa de interés”.

“Creo que las condiciones económicas dan para que caiga la tasa de interés”

Seguir leyendo

Subirá el precio de la gasolina: a partir del 1 de enero de 2024 costará \$600 más



Por decisión de Milei en Argentina, unos 20 mil estudiantes llegarían a Colombia, aseguró el presidente Gustavo Petro: “Literalmente son expulsados del país”



Aumentan tarifas para expedición de pasaporte colombiano en 2024: confirmaron los nuevos precios



+ Temas Relacionados

Precio de la gasolina

Gustavo Petro

Salario mínimo 2024

Salario

Tarifa de energía eléctrica

Tasas de interés

Banco de la República

Salario mínimo

Precio gasolina Colombia

Colombia-Noticias

Más Noticias

Desde el director de la Nasa hasta la reina Letizia: estas fueron las 10 personalidades internacionales más importantes que visitaron Colombia en 2023

Las figuras pisaron suelo colombiano como parte de su agenda política, social, científica y de paz que desarrollaron para el país. Los detalles de las visitas, aquí



Los 5 mejores momentos de Shakira en 2023, tal vez el mejor año de su mundialmente exitosa carrera artística

Los récords que batió con su canción con Bzrp, su discurso como La Mujer del Año en los Billboard Mujeres Latinas y el pago de la millonaria multa en Barcelona, fueron algunos de los hitos de la artista en este año que concluye



¿Tienes carro en Cali? Averigua si puedes circular en la ciudad

El Pico y Placa cambia constantemente por lo que es necesario mantenerse informado



El Pico y Placa en Cartagena para este sábado 30 de diciembre

Cuáles son los vehículos que no pueden circular este sábado. Chécalo y evita una multa



Captan el angustiante momento en que colapsó el techo de una vivienda por un fuerte vendaval en el sur de Bogotá

60 casas se quedaron sin electricidad, ya que el tejado quedó sobre unos cables y postes que proveen el servicio



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA

ENTRETENIMIENTO

DEPORTES



Fleteros en Santa Marta se enfrentaron a la Policía luego de robar \$300 millones

JEP rechazó treinta tutelas que pedían tumbiar nombramiento del exparamilitar Salvatore Mancuso como gestor de paz

Ofrecen \$100 millones por los asesinos del patrullero John Stivenson Reyes, ultimado en un atraco en Antioquia

Mientras Medicina Legal reportó un aumento en los homicidios, la Policía reiteró que se han reducido

Prendas militares que eran utilizados por el clan del Golfo fueron incautadas en Cauca



Los 5 mejores momentos de Shakira en 2023, tal vez el mejor año de su mundialmente exitosa carrera artística

Lista de los 10 videos en tendencia hoy en YouTube Colombia

Karol G: 5 momentos en los que la Bichota arrolló el 2023

Fanny Lu fue señalada de maltrato laboral por una exempleada

Prensa internacional se rindió ante la estatua de Shakira en Barranquilla: la llenaron de elogios



Juegos Olímpicos, Mundial en Colombia y Copa América: los eventos más importantes del 2024 para el deporte colombiano

Del sueño de dirigir a un campeón a quedar desempleado: César Farías y su problema con Águilas Doradas y Universitario de Perú

Una joven figura del fútbol chileno reforzaría a Millonarios para la temporada 2024

América de Cali tendrá a una mujer como presidenta: fue campeona del fútbol colombiano

Bogotá se despide de El Campín: adjudicaron el proyecto para derrumbar el estadio y construir un nuevo complejo

infobae

Seguinos:



Secciones

- América
- Argentina
- Colombia
- España
- RSS
- México
- Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Legales

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad

